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Intervention	  Claire	  Monod	  
	  
	  
	  

Identification	  et	  localisation	  des	  Zone	  Agricole	  d’Intérêt	  Régional	  (pastilles	  
vertes)	  

	  
	  
	  
	  
Monsieur	  le	  Président,	  Monsieur	  le	  Vice	  Président,	  Chers	  collègues,	  	  
	  
	  
L’activité	   agricole	   constitue	  un	  enjeu	   économique	  majeur	  pour	   l’IdF.	   Le	  maintien	   et	   le	  
développement	   des	   exploitations	   fonctionnelles	   permettent	   à	   la	   fois	   de	   soutenir	   la	  
création	  d’emplois	   localisés	  et	  de	  développer	  les	  circuits	  courts.	  Elle	  constitue	  donc	  un	  
enjeu	   important	  de	  santé	  pour	   les	   francilienNEs	  qui	  aspirent,	  notamment,	  à	  se	  nourrir	  
sainement.	  
	  
Le	   groupe	   EELV	   contribue	   activement	   au	   développement	   de	   politiques	   régionales	  
innovantes	   qui	   favorisent	   la	   transition	   écologique,	   à	   la	   fois	   dans	   les	  modes	   de	   vie,	   les	  
pratiques	  quotidiennes	  mais	  aussi	  dans	  la	  définition	  des	  outils	  de	  planification.	  
	  
	  A	   ce	   titre,	   dans	   le	   cadre	   des	   nombreuses	   questions	   soulevées	   par	   la	   représentation	  
graphiques	  du	  projet	  IdF2030,	  je	  crois	  qu’il	  y	  a	  matière	  à	  évolution	  et	  amélioration.	  Mme	  
Catherine	   Ribes	   évoquait	   à	   l’instant	   la	   contradiction	   regrettable	   de	   la	   superposition	  
entre	  les	  pastilles	  d’urbanisation	  et	  les	  continuités	  écologiques	  définies	  au	  SRCE.	  	  
	  
Nous	   proposons	   d’innover	   et	   proposons	   que	   les	   Zones	   Agricoles	   d’Intérêt	   Régionales	  
soient	   identifiées	   et	   localisées	   sur	   la	   carte	   de	   destination	   générale	   par	   un	   symbole	  
spécifique.	  Faire	  figurer	  ces	  espaces	  sous	  forme	  de	  «	  pastilles	  vertes	  »	  permettrait	   	  de	  
confirmer	   réglementairement	   et	   visuellement	   l’engagement	   de	   notre	   assemblée	   dans	  
cette	   politique	   et	   de	   la	   dynamiser	   en	   proposant	   un	   contrepoint	   aux	   «	  pastilles	  
d’urbanisation	  ».	   La	   juxtaposition	   de	   symboles	   clairs,	   non	   superposables	   localement	  
mais	  combinables	  économiquement	  serait	  l’expression	  d’une	  ambition	  forte.	  	  	  
	  
C’est	  l’ambition	  de	  notre	  groupe	  et	  c’est	  pourquoi	  nous	  proposons	  que	  ce	  dispositif	  soit	  
intégré	  sans	  attendre	  dans	  le	  projet	  IdF2030.	  
	  
Je	  vous	  remercie	  


